



Buscan “acercar” legisladores a los ciudadanos

Morena gasta 2 mdp en foro para “mañanera” de diputados

EL VOCERO de la bancada guinda justifica que el costo será menor que los beneficios que tendrá; asegura que se logró con “eficiencia en el gasto” y aportaciones de sus integrantes

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

Morena invirtió dos millones de pesos para la creación de un foro de conferencias en la Cámara de Diputados, donde se llevarán a cabo las “Legislativas del pueblo”, cuyo objetivo es acercar a la ciudadanía a sus legisladores, aseguró el vocero de la bancada, Arturo Ávila.

“La intención es que el pueblo de México esté debidamente informado de la agenda legislativa. Muchas veces nos falta tiempo para que la gente pueda entenderlos bien. Por ejemplo, la reforma de vivienda con orientación social, la iniciativa para prohibir el maíz transgénico, las reformas en materia de reelección y nepotismo y un paquete importante de leyes secundarias.

“Es importante no sólo hacer el trabajo legislativo, sino comunicarlo con la ciudadanía; que se enteren de primera mano, para evitar también esa desinformación que tanto acostumbra la oposición”, dijo.

El vocero guinda defendió el gasto realizado para adecuar las instalaciones, que anteriormente servían para las oficinas administrativas del PRI, al asegurar que “el costo es menor contra los beneficios que se van a tener”.

“El costo fue de dos millones de pesos, aproximadamente, y esto incluyó una eficiencia en el gasto. Hay una obra bien hecha, hay un foro que pretende tener un podcast de radio. Hay aportación que yo hice personalmente, de cámaras, micrófonos, y otras aportaciones que el grupo parlamentario me apoyó para poderlo hacer”, indicó Ávila Anaya.

Recordó que fue el coordinador de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, quien le solicitó implementar de inmediato las “Legislativas del Pueblo”, atendiendo la solicitud de la Presidenta Claudia Sheinbaum de aumentar el trabajo en territorio y acercarse a la población.

En su intervención, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dijo que para que la ciudadanía entienda el proceso legislativo y en lo que sus diputados trabajan, es necesaria una comunicación eficiente, en la que se precise cada semana en que temas están trabajando y no sólo eso, sino explicarles de manera puntual el acontecer mexicano.

“Se invitará a presidentes y presidentas de comisiones, a responsables de los grupos de amistad, de los grupos parlamentarios de Morena, del PT y PVEM. Es un espacio al que todos estarán invitados, no sólo este grupo parlamentario. Si algún compañero de las otras fracciones quiere hacer uso del espacio, podemos prestarlo”, sostuvo.

El espacio será coordinado por la Vocearía de la fracción, a cargo de Arturo Ávila. En la entrada del estudio se colocó una placa donde se anuncia que pertenece al partido guinda, además, en el foro de grabación de los diputados se realizarán al menos siete programas para difundir las actividades que realiza esta bancada.

El primer programa, y con el que se estrenará el foro, es la conferencia semanal “Legislativa del Pueblo”; otros serán “Raíces y Revoluciones”, con el que busca “educar” a jóvenes en política; “Voces de la Transformación”, “México y el mundo”, “Política sin filtro”, “El Vocero pregunta” y “Morenews”.

LA INTENCIÓN es que el pueblo de México esté debidamente informado de la agenda legislativa. El costo fue de dos millones de pesos, aproximadamente, y esto incluyó una eficiencia en el gasto”

ARTURO ÁVILA
Vocero de diputados de Morena



LOS DIPUTADOS
Ricardo Monreal (c.), a su izquierda, Arturo Ávila y Sergio Gutiérrez Luna, ayer.